

## Bien chez soi. Des ateliers pour les seniors



*Emeline Derrien, directrice du centre social Ulamir ; Monique Porcher, adjointe au maire et conseillère départementale ; Julie Boudin, ergothérapeute Soliha Finistère ; Rozenn Lebourdonnec, chargée d'opérations Soliha Finistère, et Solène Garo, coordinatrice du Clic presqu'île Aulne Maritime.*

Durant cinq semaines, un groupe composé d'une quinzaine de personnes a participé aux ateliers du dispositif « Bien chez soi », proposés par le CCAS, en partenariat avec Soliha. Ces séances animées par les intervenants de Soliha et Emergence avaient pour but de sensibiliser les seniors aux problématiques de l'aménagement du logement. De nombreuses astuces ou conseils ont été apportés. Jeudi 12 avril, le dernier atelier évoquait notamment les aides existantes pour financer les travaux.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/finistere/guilers/bien-chez-soi-des-ateliers-pour-les-seniors-17-04-2018-11929158.php#vGkp077HLXwp2JW8.99>